



Antwort zur Anfrage Nr. 1025/2023 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat betreffend
Entwicklung Gewerbegebiet Flur 12 (Grüne)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Überlegungen zu einem möglichen Gewerbegebiet befinden sich in einem extrem frühen Stadium, die eher den Charakter einer konzeptionellen Ebene haben.

Weder ist aktuell eine Größenordnung einer möglichen weiteren Entwicklung benennbar, noch wurden bislang Planungsschritte oder -verfahren eingeleitet.

In einem möglichen Planungsverfahren wären alle planungsrelevanten Anforderungen, wie auch Umweltaspekte, gutachterlich zu prüfen und in Einklang zu bringen. Die mögliche spätere Abgrenzung eines Gebietes wie auch die Vorgaben zur Nutzung und baulichen Gestaltung müssten diesen Anforderungen Rechnung tragen.

Mainz, 05.07.2023

gez.

Manuela Matz
Beigeordnete

